



Hemeroteca :: 10/01/2010

CULTURA

Se trata de la exposición itinerante de fotografía y planos de inmuebles modernistas que la Fundación Melilla Ciudad Monumental ha concertado con la Universidad granadina

La Corrala de Santiago en Granada acogerá una muestra de la Ciudad

Aún está por determinar la fecha exacta que oscilará entre la última quincena de enero y la primera de febrero

Por **ANGEL MELÉNDEZ**

Más artículos de este autor

Última actualización 10/01/2010@01:56:50 GMT+1

Fue por tanto Vallés quien indicó que la exposición itinerante llegará a Granada en breve, ya que la fecha exacta está aún por determinar ya que habrá que compatibilizar con la agenda del rector.

De esta forma la ciudad tendrá una nueva promoción ya que la muestra esta integrada por una serie muy completa de fotografías que dan cuenta del importante patrimonio arquitectónico modernista, así como de la melilla monumental a través de los recintos fortificados.

Los autores son, de un lado, el melillense José Luis Abad y de otro, los integrantes de la Asociación de Fotógrafos Amateur "Melilla Mirada". Además está reforzada con los planos de los inmuebles modernistas más significativos realizados por los alumnos de la Escuela Politécnica de la Universidad de Barcelona.

La muestra se gestó en una reunión mantenida el pasado año con el rector y vicerrector de la Universidad de Granada con los responsables de la Fundación Melilla Monumental, que mantiene una "excelente relación" que hace posible todo tipo de intercambios culturales y promocionales.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (3) No(0)

Noticias Relacionadas

- > [El Club Marítimo acogerá mañana una muestra de M.C. Escher](#)
- > [Melilla acogerá una muestra sobre el Instituto Hidrográfico de la Marina](#)
- > [El Faro de Roquetas de Mar acogerá la muestra fotográfica "Melilla Ayer y Hoy"](#)
- > [Muestra pictórica de María Legaza en la Casa de Melilla en Granada](#)
- > [La Ciudad rechaza que se construyan 600 VPO en el cuartel de Santiago para no crear un gueto](#)
- > [El Ciudad de Melilla acogerá el primer choque de 2006](#)
- > [Cruz Roja podría acoger a la pinacoteca de la Ciudad Autónoma](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SEGURIDAD](#) | [SOCIEDAD](#) | [SANIDAD](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [Tienda Yukap](#) | [concursos](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 [Contacto](#)

Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#) [EditMaker](#)